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Trens: gestão compartilhada é saída

A sociedade debateu durante três horas a crise na Supervia, durante audiência

organizada pelo presidente do Crea-RJ, Luiz Antonio Cosenza. Logo de cara, a

deputada Martha Rocha (PDT), que integrou a CPI dos Trens na Alerj, mostrou a

real situação. "Hoje, além dos problemas da tarifa, da acessibilidade e da

manutenção do sistema, temos uma questão crucial, que é o domínio das linhas

férreas pelo crime organizado". O deputado Luiz Paulo (PSD), propõs que Governo

do Estado implante uma gestão compartilhada do transporte ferroviário, que

envolveria a União, o Estado e os Municípios servidos hoje pela Supervia. "Não há

outra saída", disse.

https://www.ofluminense.com.br/cidades/2023/07/1265931-trens-gestao-

compartilhada-e-saida.html
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